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────────────────────────────────────────────────────────── 
 

平成２４年第２回玖珠町議会定例会会議録(第２号) 
 
────────────────────────────────────────────────────────── 
 

  平成24年６月12日（火） 

 
        ────────────────────────────────────── 
 

１．議事日程第２号 

  平成24年６月12日（火） 午前10時開議 

  第 １ 議案質疑 

      （議案第53号から議案第58号並びに報告第１号から報告第３号） 

  第 ２ 上程議案並びに請願・陳情の委員会付託 

      （議案第53号から議案第58号、請願１件、陳情６件） 

 
        ────────────────────────────────────── 
 

１．本日の会議に付した事件 

  日程第 １ 議案質疑 

        （議案第53号から議案第58号並びに報告第１号から報告第３号） 

  日程第 ２ 上程議案並びに請願・陳情の委員会付託 

        （議案第53号から議案第58号、請願１件、陳情６件） 

 
        ────────────────────────────────────── 
 

  出席議員（16名） 

         １ 番  廣 澤 俊 幸      ２ 番  大 谷 徹 子 

         ３ 番  宿 利 忠 明      ４ 番  石 井 龍 文 
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         １３番  藤 本 勝 美      １４番  片 山 博 雅 

         １５番  繁 田 弘 司      １６番  髙 田 修 治 

  欠席議員（な し）  

 
        ────────────────────────────────────── 
 

職務のため議場に出席した者の職氏名 
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         事 務 局 長  大 蔵 順 一     議 事 係 長  小 野 英 一 

 
        ────────────────────────────────────── 
 

地方自治法第121条により説明のため出席した者の職氏名 

町 長 朝 倉 浩 平  教 育 長 本 田 昌 巳 

総 務 課 長 帆 足 博 充  
ま ち づ く り 
推 進 課 長 

麻 生 太 一 

環境防災課長兼 
基地対策室長 
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福祉保健課長 日 隈 桂 子  住 民 課 長 本 松 豊 美 

建設水道課長兼 
公園整備室長 

平 井 正 之  
農林業振興課長兼 
農 業 委 員 会 
事 務 局 長 

梅 木 良 政 
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横 山 弘 康 

人権同和啓発 
センター所長 

山 本 五十六  教育総務課長 穴 本 芳 雄 

学校教育課長 米 田 伸 一  
社会教育課長兼 
中央公民館長兼 
わらべの館館長 

河 島 公 司 

行 政 係 長 石 井 信 彦    

 
        ────────────────────────────────────── 
 

午前10時00分開議 

○議 長（髙田修治君） おはようございます。 

  ただいまの出席議員は16名です。 

  会議の定足数に達しております。 

  直ちに本会議を再開し、本日の会議を開きます。 

  １番廣澤俊幸君。 

○１ 番（廣澤俊幸君） おはようございます。１番廣澤俊幸です。 

  昨６月11日の会議におきまして、総合運動公園調査検討特別委員会委員長報告に対する質疑に際し

ましての私の発言を、会議規則第64条の規定により取り消しをお願いしたいと思います。どうぞよろ

しくお願いします。 

○議 長（髙田修治君） ただいま、廣澤俊幸君から６月11日の会議における発言について、会議規則

第64条の規定によって発言を取り消したいとの申し出がありました。 

  お諮りします。 

  これを許可することに異議ありませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（髙田修治君） 異議なしと認めます。 
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  したがって、廣澤俊幸君からの発言取り消しの申し出を許可することに決定しました。 

 

日程第１ 議案質疑 

 

○議 長（髙田修治君） 日程第１、これより議案質疑を行います。 

  議案集17ページです。 

  議案第53号、辺地（山浦辺地）に係る総合整備計画の策定について、質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  ７番河野博文君。 

○７ 番（河野博文君） ７番河野です。 

  この総合整備計画書なんですけれども、この中で公民館等の整備があります。予算のほうの財源の

ほうを見ますと、自治公民館建設ということで1,500万円計上されております。 

  これは、普通考えたときに、自治公民館というのは1,500万ぐらい、１棟建てればかかるんですけ

れども、今ある現状の中身を精査してこの予算をつくったんでしょうか。 

○議 長（髙田修治君） 麻生まちづくり推進課長。 

○まちづくり推進課長（麻生太一君） お答えいたします。 

  山浦地区におきます自治区からの要望が上がっているところではございますけれども、現段階でま

だ地元との協議は精密にできておりませんので、あくまでも見込みの金額ということで計上しており

ます。 

○議 長（髙田修治君） ７番河野博文君。 

○７ 番（河野博文君） ということは、一応５年間のこの計画の中では、大体１棟というぐらいの、

1,500万というぐらいの感覚でよろしいでしょうか。 

○議 長（髙田修治君） 麻生まちづくり推進課長。 

○まちづくり推進課長（麻生太一君） そういうことでございます。 

○議 長（髙田修治君） ほかに質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  議案第53号の質疑を終わります。 

  次に、議案集18ページです。 

  議案第54号、辺地（大野原辺地）に係る総合整備計画の変更について、質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  ７番河野博文君。 

○７ 番（河野博文君） これ、昨年23年度から立てられた計画でございますけれども、その内のこの

予算を見ますと、当初１億5,000万の予算が、もうこの１年の尽きた時点で２億6,200万という予算
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なっております。 

  事業をして、増やすのが悪いとかいう話じゃないんですけれども、最初にこの整備計画を立てると

きに、いきなり１億近い補正が必要になる、こういうようなところは最初の事業計画、あまいんじゃ

ないかと思いますけれども、その辺はどうでしょうか。 

○議 長（髙田修治君） 麻生まちづくり推進課長。 

○まちづくり推進課長（麻生太一君） この辺地計画につきまして、大野原でございますけれども、昨

年、向こう５年間の辺地計画をお願いしたわけでございますけれども、その時点では27年度よりも後

に計画する事業がございましたけれども、それを前倒しで行えないかというような要望もございます

ので、今回、事業の内容を見直しまして、具体的には、資料の17ページでございますけれども、町道

朝見支線改良舗装工事、こちらのほうを27年度までの対象に今回組み入れたと、そういうことでござ

いまして、昨年の段階では厳しく吟味をしたつもりではございますけれども、今回新たに要望がござ

いましてこういう決定になったということでございますので、ぜひご了承をお願いしたいと思います。 

○議 長（髙田修治君） ７番河野博文君。 

○７ 番（河野博文君） 大体わかりますけれども、やはり最初に計画を立てるときには、１年後にこ

んなに変わってくるような計画じゃなくて、やはり最初からちゃんとしたものを、よく調べた上で

やっていってほしいなというふうに思います。 

○議 長（髙田修治君） ほかに質疑ありませんか。ほかにありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  議案第54号の質疑を終わります。 

  次に、議案集19ページです。 

  議案第55号、住民基本台帳法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整備に伴う条例の制定

について、質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  議案第55号の質疑を終わります。 

  次に、議案集20ページです。 

  議案第56号、玖珠町老人及び重度障害者等介護手当支給条例の一部を改正する条例について、質疑

を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  議案第56号の質疑を終わります。 
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  次に、議案集22ページです。 

  議案第57号、大分県後期高齢者医療広域連合規約の変更について、質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  議案第57号の質疑を終わります。 

  次に、議案第58号、平成24年度玖珠町一般会計補正予算（第１号）について、別冊となっておりま

す。お出しください。 

  ２ページ、「第１表 歳入歳出予算補正」歳入から、13ページ、「歳入歳出事項別明細書」歳入歳

出最後まで、質疑を行います。13ページまでです。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  次、14ページ、歳入、15款国庫支出金、２項国庫補助金から、16ページ、歳入、最後まで、一括し

て質疑を行います。 

  質疑ありませんか。16ページまでです。 

  いいですか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  次に、17ページ、歳出、２款総務費から、20ページ、４款衛生費、最後まで、質疑ありませんか。

20ページの４款衛生費までです。 

  ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  次に、同じく20ページ、６款農林水産業費から、24ページ、９款消防費、最後まで、質疑ありませ

んか。 

  ９番秦 時雄君。 

○９ 番（秦 時雄君） ９番秦です。 

  20ページの農林水産費の４目の畜産業費、これで、先ほど県の補助金で1,326万6,000円とついてお

りましたけれども、今回、町で一般財源で663万6,000円ということが上がっておりますけれども、こ

の養豚場、この場所というか、これはどこがどういうふうにこういった、多分養豚の畜舎といいます

か、それを建てられるのかなと、そこら辺を詳しくお伝えください。 

○議 長（髙田修治君） 梅木農林業振興課長。 

○農林業振興課長兼農業委員会事務局長（梅木良政君） お答えいたします。 
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  申請者の予定地につきましては、八幡の山下になります。 

  事業内容としましては、豚舎400頭規模を２棟、計800頭規模の豚舎を建設する予定でございます。

あわせて、飼料庫を建設する予定でございます。えさの置くとこです。 

○議 長（髙田修治君） ９番秦 時雄君。 

○９ 番（秦 時雄君） ９番秦です。 

  同じ質問ですけれども、これ全体的にどのぐらいの規模になるわけですか。かなりの400頭という

ことでございますけれども、この事業の事業費、多分、全体的にこの、1,990万円ということであり

ますけれども、県費と町費がですね。全体的にはどのぐらいの費用、これが建設されるのか。 

○議 長（髙田修治君） 梅木農林業振興課長。 

○農林業振興課長兼農業委員会事務局長（梅木良政君） 事業費及び全体の施設の大きさということで

ございます。 

  まず、豚舎、先ほども申しましたが、400頭規模を２棟、面積としまして1,320平方メートルで、事

業費が3,800万円と、飼料庫につきましては、62平米で180万円の計3,980万円の事業費として計画し

ております。 

  先ほど、歳入の分なんですが、３分の１の県の補助金がございまして、補助金としましては1,326

万6,000円を歳入として見込んでおります。 

  規模は、先ほど言いましたように、400頭の２棟でありますので800頭規模でございます。肥育施設

と考えていただいて結構と思います。 

○議 長（髙田修治君） ほかに質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  次に、同じく24ページ、10款教育費から、26ページ、６項保健体育費、最後まで、質疑ありません

か。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  平成24年度玖珠町一般会計補正予算（第１号）全体を通して、質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  議案第58号の質疑を終わります。 

  次に、議案集にお戻りください。 

  議案集、25、26ページです。 

  報告第１号、平成23年度玖珠町一般会計繰越明許費繰越計算書について、質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 
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○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  次に、議案集26、27ページです。 

  報告第２号、平成23年度玖珠町簡易水道特別会計繰越明許費繰越計算書について、質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  次に、報告第３号、28ページ、29ページです。 

  平成23年度玖珠町介護保険事業特別会計繰越明許費繰越計算書について、質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

○議 長（髙田修治君） 質疑なしと認めます。 

  以上で、議案質疑を終わります。 

 

日程第２ 上程議案並びに請願・陳情の委員会付託 

     （議案第53号から議案第58号、請願１件、陳情６件） 

 

○議 長（髙田修治君） 日程第２、上程議案並びに請願・陳情の委員会付託を行います。 

  お諮りします。 

  議案第53号から議案第58号までの６議案は、会議規則第39条の規定により、お手元に配付してあり

ます付託表のとおり、それぞれの常任委員会に審査の付託を行いたいと思いますが、異議ありません

か。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（髙田修治君） 異議なしと認めます。 

  よって、議案第53号から議案第58号までの６議案は、付託表のとおりそれぞれの常任委員会に審査

の付託をすることに決定いたしました。 

  次に、請願１件・陳情６件につきましては、会議規則第92条並びに第95条の規定により、あらかじ

めお手元に配付しております付託表のとおり、それぞれの常任委員会に審査の付託を行いたいと思い

ますが、異議ありませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（髙田修治君） 異議なしと認めます。 

  よって、請願１件・陳情６件につきましては、付託表のとおりそれぞれの常任委員会に審査の付託

をすることに決定いたしました。 

  以上で本日の日程はすべて終了いたしました。 

  お諮りします。 
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  明日13日から17日までは各常任委員会及び議案考察のため休会、18日、19日は一般質問を行いたい

と思いますが、異議ありませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（髙田修治君） 異議なしと認めます。 

  よって、明日13日から17日まで各常任委員会及び議案考察のため休会、18日、19日は一般質問とす

ることに決定いたしました。 

  本日はこれにて散会いたします。 

  ご協力ありがとうございました。 

午前10時17分 散会 
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